

























*Salatin* tentang ketauhidan ( *Rububiyah* dan *Uluhiyah* )dan pemantapan ideologi dalam islam.

2. Skripsi yang diteliti oleh Dewi Musyarofah dengan judul “*Kertas Gedog dan Tradisi penulisan Manuskrip di Ponorogo*”. Skripsi ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2007.Fokus pembahasan terhadap deskripsi mengenai bahan manuskrip yakni kertas gedog.
3. Skripsi yang diteliti oleh Nur Afidah dengan judul“*Rubrikasi Dalam Manskrip Islam Kitab al-Mufid Bernomor Inventaris 2089 M*”. Skripsi tersebut ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2007.Fokus pembahasan rubrikasi dalam manuskrip merupakan salah satu langkah di dalam proses penulisan manuskrip yang penggunaannya dengan memberi tinta warna merah untuk menambah penekanan pada kalimat khusus di dalam sebuah teks.
4. Skripsi yang ditulis oleh Anis Fujia Lukmaningsih dengan judul“*Kisah Unik Dalam Manuskrip Kitab Mi’raj Nabi Tahun 1778M Koleksi Museum Mpu Tantular Sidoarjo Jawa Timur*”.Skripsi tersebut ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2010.Fokus pembahasan adalah mencakup keunikan – keunikan peristiwa yang terjadi di dalam manuskrip kitab *Mi’raj Nabi* tahun 1778M.
5. Skripsi yang ditulis oleh Wahid Chasbullah dengan judul “*Aliran – Aliran Kaligrafi Dalam Manuskrip Kitab Sulam Safinah An-Najat*”. Skripsi tersebut

ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2010. Fokus pembahasan tentang teks tiga aliran kaligrafi yakni khatt naskhi, khatt diwani dan khatt farisi.

6. Skripsi yang ditulis oleh Muhimmatus Sholihah dengan judul “*Manuskrip Khutbah Jumat Bulan Ramadan di Masjid Ainul Yaqin Giri Gresik (Studi Analisis Peradaban Dalam Manuskrip)*”. Skripsi tersebut ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2008. Fokus pembahasan adalah perubahan bahasa pada masa khutbah Ainul Yaqin Giri yang menggunakan bahasa arab yang lambat laun menjadi bahasa indonesia atau bahasa setempat.
7. Skripsi yang ditulis oleh Farida Hanum dengan judul “*Zakat Dalam Teks Al-Sittin Masalah Pada Manuskrip Bahjatul Ulum Milik Muhammad Roun Dagangan Madiun (Studi Perbandingan Dengan Teks Modern)*”. Skripsi tersebut ditulis oleh mahasiswi Fakultas Adab Jurusan Sejarah Peradaban Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2008. Fokus pembahasan perbandingan isi teks antara dua kitab yakni teks al-sittin masalah pada manuskrip Bahjatul Ulum dengan kitab al-sittin masalah yang telah dicetak modern.

Dari beberapa penelitian manuskrip terdahulu yang disebutkan diatas, peneliti menyimpulkan bahwa pembahasan tentang Ngudud dan Ngipok pada manuskrip Islam koleksi pondok Pesantren Ihsan Jampes Kediri belum pernah dikaji. Maka dari itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian











